



EUPEN INSOLITE

Les bébés d'Eupen sur internet

L'hôpital St-Nicolas d'Eupen met tous les jours en ligne les photos des nouveau-nés

Qu'ont en commun Emmy, Sheryl, Damien et Maria? Ces quatre enfants sont nés ces jours-ci à la maternité de l'hôpital St-Nicolas à Eupen. Comment le sait-on? Simplement parce qu'ils sont à la une du site web de l'hôpital. L'idée de ce "babyalbum" vient de la direction pour faire la publicité de l'hôpital.

Les infirmières de la maternité d'Eupen ajoutent une nouvelle corde à leur arc. En plus de soigner mamans et nouveaux nés, elles sont chargées depuis presque six mois d'alimenter tous les jours le site internet de l'hôpital St-Nicolas. "On prend une photo des bébés, avec l'accord des parents bien sûr, et on ajoute la photo sur le site. On

indique simplement le prénom et la date de naissance pour conserver l'anonymat", explique Martine Königstein, la chef de service. L'idée vient de la direction de l'hôpital. La création d'un "babyalbum" à l'hôpital est déjà monnaie courante en Allemagne. "En créant notre nouveau site internet, on s'est inspiré de ce qui se fait ailleurs, explique Danny Havenith, directeur adjoint. Ce système permet d'avoir une actualité sur la home page. Le but est évidemment publicitaire. Les parents renseignent en effet le site internet à leurs proches pour que ceux-ci puissent voir la frimousse du nouveau venu. Depuis la mise en ligne des photos, le nombre de visiteurs sur le site a explosé. "On est le deuxième site le plus consulté en région germanophone

après celui du Grenz-Echo", se réjouit la direction. Loin de ressembler aux clichés de la célèbre photographe de bébés Anne Geddes, les photos prises par les infirmières n'ont pour but que d'immortaliser le passage des bébés à l'hôpital. "On ne maîtrise pas encore bien l'art de la photo", admet la chef de service. Et les parents, que pensent-ils de l'album en ligne? "On a beaucoup de retours positifs, affirme la sage-femme. On laisse le choix aux parents. 99 % des parents acceptent." Qu'on se rassure, les photos ne sont pas prises au sortir du ventre maternel. La priorité à la maternité, ça reste la santé des mamans et des "mini-patients", plutôt qu'une bonne photo. «

YSALINE FETTWEIS



Après avoir donné les soins aux bébés et aux mamans, les infirmières sortent l'appareil photo. ■ N.L.

Les autres maternités ne sont pas prêtes à passer au "babyalbum"

"ON N'A JAMAIS ENTENDU PARLER DE ÇA, IL FAUDRAIT EN DISCUTER EN ÉQUIPE"

Mettre les nouveaux nés sur la toile? Quelle drôle d'idée! Les autres maternités de l'arrondissement de Verviers: Malmedy, Verviers et Heusy n'ont jamais entendu ça et se montrent sceptiques. À la clinique Sainte-Elisabeth (Heusy), les faire-part de naissance sont affichés dans le couloir, "et

ça suffit comme ça", annonce-t-on. Pour les infirmières, il faut laisser ce job aux photographes professionnels même si l'idée est sympa. Au CHPLT de Verviers, le service maternité est plus réservé. "Je ne sais pas si les parents seraient partants. Il faudrait en discuter aussi avec l'équipe." À la clinique

Reine Astrid de Malmedy, l'idée ne plaît pas de prime abord. "Je n'aimerais pas que mon bébé soit sur internet, confie une sage-femme. Il y a d'autres moyens de promouvoir l'hôpital." Il faudra donc attendre un peu pour voir tous les bébés de Verviers et Malmedy depuis son ordinateur. (Y.F.)